



Campañas a gobernador al rojo en el territorio

Description

Los comandos de campaña de los candidatos a Gobernadores de la región metropolitana se desplegaron en las provincias de Talagante y Melipilla, haciéndose presentes durante este fin de semana en ferias, salidas de supermercados y puerta a puerta, informando acerca de los atributos de sus candidatos que, en esta oportunidad, entran a la segunda vuelta en la región metropolitana, Claudio Orrego y Francisco Orrego.

Cabe recordar que el candidato independiente Claudio Orrego, contó con el apoyo transversal de los electores alcanzando en la primera vuelta del pasado 26 y 27 de octubre un 38,58% de la votación versus el 27,60% de las preferencias de Francisco Orrego, candidato de la centro derecha que se hiciera conocido a través de sus diversas polémicas en programas de televisión.

Para quienes representan al actual Gobernador, Claudio Orrego, señalaron a este medio, que uno de los principales problemas que han enfrentado estos días de campaña es la confusión que existe en el electorado por el apellido Orrego, ya que un número importante de votantes se equivocó la vez pasada al marcar la papeleta.

Par estos efectos, el presidente del Consejo Directivo del Servicio Electoral, SERVEL, Patricio Santamaría, señaló a los medios que para ello existen soluciones y por tanto la ley electoral permite:

- Pedir otro voto a la mesa, pero solamente uno.
- Si se vuelve a equivocar, debe esperar hasta el final, hasta que hayan terminado de votar (los demás electores), cierre la mesa, y ahí pueden darle un tercer voto de reemplazo.

El Maipo

Date Created

Noviembre 2024